

Die Grundschule Eggermühlen hat einen Antrag an die Samtgemeinde Bersenbrück gerichtet, in dem auf fehlende Räumlichkeiten insbesondere für die Inklusion hingewiesen wird.

Dieser Antrag wurde auf die Tagesordnung gesetzt und der Antrag als Anlage beigefügt, damit die Mitglieder des Bildungsausschusses informiert sind. Diese Thematik wird auch in weiteren Sitzungen des Bauausschusses beraten.

Sobald die Kosten für die Maßnahmen an der Grundschule Eggermühlen ermittelt wurden, sind auch diese Investitionen in die Prioritätenliste aufzunehmen.